

～きっとある君だけの輝き～

鶴高通信

7月号

2020.07.31.Friday発行

合唱部、第44回全国高等学校総合文化祭出場決定！



＜全国総文推薦状授与式＞

合唱部は昨年度までの活躍が認められて、今年度の全国高等学校総合文化祭合唱部門出場を推薦され、8月に高知県で発表する予定でした。しかし新型コロナウイルス感染拡大の影響で、全国から集まったの発表という形がWeb開催となり、演奏動画を提出するだけになりました。3か月間の休校もあって、満身に練習できないままの演奏となり、音程が不安定など洗練さに欠ける仕上がりとなってしまいましたが、3年生にとっては最後の総文だったので、録画でも演奏発表する機会があってよかったと思います。7/31～10/31まで2020こうち総文特設サイトにて公開されているのでぜひご覧ください。リンク先→



2020こうち総文
マスコットキャラクター
土佐なる子ちゃん



笠間製本印刷様より寄贈



白山市竹松町の株式会社株式会社笠間製本印刷様から抗菌マスクケース400枚を寄贈いただきました。笠間製本印刷様には1年生の就業体験でもお世話になっています。ケースには白山市をホームタウンに活動するフットサルチーム「ヴィンセドール白山」のロゴマークが入っていました。全生徒・職員へ配付するとともに、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために活用させていただきました。誠にありがとうございました。

鶴来商工会模擬面接

7月28日鶴来商工会青年部の企業様にご協力いただき、就職希望者への面接指導を7会場に分かれて行いました。緊張の余り、話につまってしまう生徒や、覚えてきたことを一生懸命に思い出して伝えようとする生徒が多く、青年部の皆様より「オリジナリティーに欠ける。もっと自分らしさを出すように。」などと厳しく指摘されましたが、各自の課題をしっかりと確認できた一日でした。



1 学期球技大会

今年は体育大会は中止となってしまいましたが、球技大会は密を避けるために学年ごとに3日間かけて予選を行い、勝ち抜いたチームのみで決勝戦を行いました。キックベースボール男子では24H、ソフトバレー男子は34H、ソフトバレー女子は31H、34H混合チームが優勝しました。各学年スポ科が力を発揮していました。



就職希望者挨拶運動

7月1日から2日にかけて、3年生の就職希望者が挨拶運動を行いました。場所は学校から少し離れた白山警察署の前です。朝8時から道を行き交う地域の方々や、車に向かって大きな声で挨拶をしました。学校の駐車場まで3年生の就職希望者が元気よく挨拶をしている声が届いていました。



スポ科

ゴルフ実習

先月から今月にかけてスポーツ科学コース3年生でゴルフ実習を行っています。ミドルレンジやショートアイアンのクラブの違いに苦戦しながらも、徐々に狙った方向にいきつつ、飛距離が伸びてきたので嬉しそうに上達を感じていました。新型コロナウイルス感染拡大の影響でできる活動が限られていますが、やれることを精一杯頑張っています。



2年生

クリエイティブ人材育成事業

7月10日に2年生進学希望者が地元鶴来の製造業を2社見学しました。まずウーブンナック株式会社様に伺い、様々な困難に立ち向かい果敢に挑戦し続け、常に前進し続けることの大切さを学びました。次に株式会社目名製作所様に伺い、顧客満足度第一で、効率的に生産することの重要性を学びました。生徒たちの顔はとてもキラキラ輝いていました。



鶴高物語 vol.15



<当時の情報処理室>

H5年商業科の募集が停止され、H8年3月には最終学年が卒業した。S41年の設置以来、30年に及ぶ商業科の歴史が幕を閉じた。普通科・商業科併設校として、地域経済の振興ひいては我が国の産業界を支える人材を輩出してきた本校は、コース制の普通科高校として新たな役割を担うこととなった。しかし、その萌芽はすでにあった。募集停止から遡ること8年前のS62年、併設校としての利点を生かし、普通科の生徒であっても情報処理が受講可能のカリキュラムとなっていた。全国の高校で必履修の情報科目の導入はH15年、本校の編成から18年も後のことである。

<アクセス>

車で 金沢市から30分
電車で 野町～鶴来27分
(北陸鉄道石川線)
バスで 松任～鶴来30分
(北陸鉄道加賀白山バス)
鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有！
さらにホットな情報は公式HPへ
<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/turugh/>

鶴来高校

検索

8/28(金)29(土)
鶴翔祭
開催！

